

# 野菜づくり

2022. 5月

環境園芸学科

5月5日(祝)、12日(木)、19日(木)、26日(木)

5月は定植の最盛期です。  
ナス、トマト、ピーマン、ししとう、さつまいも、カボチャの苗を植えました。  
苗が倒れないように支柱を立て、ネットを張り、成長が始まり脇芽掻きをしています。



ゴールデンウィークは、屋外(休憩所)で座学



ミニトマトは芽掻きして、誘引ひもを高いところに結び直します

芽掻きの説明を聞いた後実際にやってみると迷うことが多かった。芽掻きの必要性が理解できました。  
(学生)



ナスの定植  
添え木をして行燈掛けします



サツマイモの定植はびっくりしました。  
根もない蔓を植えて、本当にサツマイモが出来るのかと!  
(学生)



トウモロコシを倒伏防止ネットで支えます



耕運機をはじめて操作した。ドキドキで久しぶりに緊張した。とても良い体験でした。  
(学生)



暑くなりました。水分補給が大切です。



畑が畑らしく、楽しみが増してきました。  
(学生)

6月はネギの定植のほか  
・夏野菜の誘引・整枝・追肥・  
防除作業など行います。  
・収穫が始まります。